

**MANFAAT DAN EFEK SAMPING DIET
KETOGENIK TERHADAP KESEHATAN
(STUDI PUSTAKA)**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Kedokteran

**DANIEL DAMEUS TAMBUNAN
1810149**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2022**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yesus Kristus karena atas segala kasih karunia dan penyertaan-Nya, penulis dapat menyelesaikan penulisan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Manfaat Dan Efek Samping Diet Ketogenik Terhadap Kesehatan” dengan lancar dan tepat waktu. Karya tulis ilmiah ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik dalam memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran, Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dapat diselesaikan karena adanya bantuan serta dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Maka dari itu, penulis hendak mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah berpengaruh dalam terlaksananya Karya Tulis Ilmiah ini. Terima kasih penulis ucapkan kepada:

1. Sijani Prahastuti, dr., M.Kes., selaku dosen pembimbing pertama yang telah meluangkan waktu memberikan bimbingan, dorongan, tenaga, pikiran, pengertian, dan saran-saran selama proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dari awal hingga akhir.
2. Jeanny Ervie Ladi, dr., M.Kes., selaku dosen pembimbing kedua yang telah meluangkan waktu, memberikan bimbingan, dorongan, tenaga, pikiran, pengertian, dan saran-saran selama proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dari awal hingga akhir.
3. Keluarga yang sangat penulis sayangi, atas segala doa, dukungan baik moril maupun materiil, dan perhatian kepada penulis dari awal hingga akhir penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Teman-teman persekutuan kecil: Bang Daniel Christian Hohakay, Maxzillion Sky Kasnadi, Eleazar Marvell Kurniawan Linarto, Yosua Darmadi Kosen, Imanuel Gawi Mesang, dan Jerrick Lo Abednego, yang telah membantu dan saling memotivasi selama pengerjaan Karya Tulis Ilmiah ini.

5. Sahabat dan teman-teman dekat: Evredy, Hafizh Aditya Wicaksono, Lionil Oscar Maruli Naingolan, Petra Arung Patoding yang memberi semangat dan doa kepada penulis.
6. Keluarga Angkatan CORDIS 2018 dan berbagai pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu yang telah membantu penulis dalam penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.

Semoga Tuhan membalas segala kebaikan serta memberkati semua pihak yang telah memberikan doa dan dukungan dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini. Akhir kata, penulis berharap semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi masyarakat luas maupun para pembaca dalam perkembangan ilmu kedokteran di kemudian hari.

Bandung, Juni 2022



Daniel Dameus Tambunan